

# Luis Levi está reuniendo los patrocinios para postular a la alcaldía de Padre Las Casas

**INDEPENDIENTE.** *El ingeniero ambiental y dirigente obtuvo el tercer lugar en la primera vuelta de gobernador regional en 2021.*

Andrea Arias Vega  
andrea.arias@australtemuco.cl

El ingeniero ambiental, activista mapuche y funcionario a honorarios de la Oficina de Asuntos Indígenas de Temuco Luis Levi Aninao postuló al Servel para recolectar firmas en el sitio Patrocinantes.servel.cl con miras a su candidatura independiente a la alcaldía de Padre Las Casas en octubre.

El Servel le pide un poco más de 250 patrocinios, meta que Levi considera alcanzable de aquí al 29 de julio. Para ello, cuenta con una estrategia que parte "con todo el newen el próximo lunes", recibiendo los apoyos de manera presencial en la notaría Matías Franco, ubicada en Avenida Maquehue 1244, "considerando lo complicado que es efectuar el trámite digital con Clave Única para los sectores rurales y comunidades".

El precandidato posee importantes resultados electorales previos, ya que con 48.884 votos (16%) obtuvo el tercer lugar (después de Eugenio Tuma y Luciano Rivas) entre ocho candidatos en la primera vuelta de la elección de gobernadores regionales en 2021. En esa oportunidad también fue independiente en cupo del PEV.

Suma, además, una candidatura a diputado por el distrito 23, también en 2021, la cual fue independiente en cupo del PH. Entonces obtuvo 4.185 sufragios.

## CANDIDATURA A ALCALDE

En esta oportunidad, Levi cuenta que su tercera candidatura es muy importante porque "yo soy del territorio y esta propuesta nace de las comunidades mapuches, organizaciones sociales y funcionales", contando otra vez con el apoyo del Movimiento Wallmapu Despertó.

Su deseo esta vez es trabajar por su comuna, ya que es originario de la población Man-



GENTILEZA LUIS LEVI ANINAO

EL PRECANDIDATO A ALCALDE DE PADRE LAS CASAS PIDE FIRMAS PARA CONVERTIRSE "EN UNA OPORTUNIDAD".

## 48.884

votos obtuvo en las urnas el precandidato a alcalde de Padre Las Casas, Luis Levi, cuando compitió en las elecciones a gobernador regional de 2021. Nunca ha militado en un partido.

kemalen de Padre Las Casas, lugar donde vivió 30 años, siendo sus abuelos maternos del sector Maquehue.

Si bien sus candidaturas previas han sido en el marco de

coaliciones progresistas, en esta oportunidad indica que su postulación es 100% independiente, al margen del Pacto Contigo Chile Mejor, siendo sus principales ejes de campaña un "desarrollo económico sustentable", "mejorar la accesibilidad a los caminos" y "una política ambiental".

Respecto de su programa de gobierno comunal, Levi afirma que será levantado con participación ciudadana de Padre Las Casas, tanto del mundo urbano como rural.

A la hora de explicar por qué irrumpe como una opción en una comuna en donde el Gobierno llevará a su alcalde en ejercicio, Levi explica que "al interior del proyecto que representa "creemos que es necesario para la democracia que existan mayorías alternativas y representaciones, en especial, desde las organizaciones sociales y ambientales independientes. Padre Las Casas necesita una política ambiental para proteger el Conunhueno, el borde río".